



# JOURNÉE-DÉBAT

Vendredi 25 novembre 2016

Hôpital Cochin- Maternité de Port-Royal Amphi S1

## Enjeux éthiques et sociétaux de l'autoconservation ovocytaire pour raison d'âge

Les progrès technologiques permettent depuis peu aux femmes qui le souhaitent de conserver leurs ovocytes pour gagner quelques années de fertilité. Mais l'accès à cette technique pour raison d'âge n'est aujourd'hui pas autorisé en France. L'accès est limité aux indications médicales. Cette limite suscite de vives controverses, notamment pour des raisons dites «éthiques». C'est pourquoi nous avons souhaité aller à la rencontre des femmes concernées pour savoir quelle est leur position sur le sujet. Nous avons aussi interviewé leurs gynécologues.

Nous vous invitons à la présentation des résultats de cette étude exploratoire, ainsi qu'aux discussions qu'ils susciteront.



Avec le soutien de

**fonds de dotation** *agnès b.*



Contact : [cynthia.le-bon@aphp.fr](mailto:cynthia.le-bon@aphp.fr) - tél : 01 58 41 23 55

ENTRÉE GRATUITE DANS LA LIMITE DES PLACES DISPONIBLES - INSCRIPTION OBLIGATOIRE  
Port-Royal (RDJ) 123, bd de Port Royal 75014- Paris - 9h00-18h00

Centre Éthique Clinique [www.ethique-clinique.com](http://www.ethique-clinique.com)